

ASEPAU, paso a paso

La marcha de nuestra asociación en los últimos meses



Cristina Sánchez Palomo

Socia y vicepresidenta de ASEPAU Especialista en Soluciones de Accesibilidad Universal e Inclusión @cristina-sánchez-palomo

En esta nueva etapa, seguimos incorporando nuevas iniciativas con ilusión. Descubre algunas de las actividades más destacadas del año:

Asamblea General 2024

Comenzamos el año celebrando la Asamblea anual. Un año más, gracias a la hospitalidad del Colegio de Aparejadores de Madrid. Un feliz encuentro en el que más 30 socios y socias pudimos conocernos mejor, realizar interesantes aportaciones e intercambiar opiniones y puntos de vista. Con la presentación de nuestra Revista nº 8 y el estreno del spot de presentación <u>«Somos ASEPAU»</u>.



Imagen 1: Imágenes de la Asamblea General Ordinaria 2024 de ASEPAU.

Es esencial que la accesibilidad universal sea un enfoque transversal en todos los ámbitos, y ASEPAU está cada vez más presente en eventos de distintos sectores.

Cada vez más transversales

Es esencial que la accesibilidad universal sea un enfoque transversal en todos los ámbitos, y ASEPAU está cada vez más presente en eventos de distintos sectores, reflejando cómo los profesionales de la accesibilidad estamos influyendo en la creación de un mundo más inclusivo:

En abril, asistimos al «Congreso T4H Tecnologías para la Salud», de F. ONCE, sobre la aplicación de la impresión 3D y la bioimpresión en el campo de la salud. Asimismo, participamos en la Presentación del «Sello de Accesibilidad Universal en Eventos Musicales» de la Fundación Music for All.



Imagen 2: Imágenes de las jornadas a las que asistimos en abril.

Conversaciones ASEPAU

Un buen ejemplo de transversalidad son también son nuestros debates técnicos, una actividad muy interesante y exclusiva para profesionales de la asociación.

Este año, hemos compartido diferentes puntos de vista, dificultades, retos, oportunidades e ideas en «La Accesibilidad, una oportunidad de negocio», en marzo, con la introducción de tres profesionales de ASEPAU: Tatiana Alemán, Eloy Bossom y Federico Rueda. En junio celebramos el debate «El arte como herramienta de Accesibilidad», con la presencia de Ana María Marín Gálvez (escultora y especialista en maquetas táctiles) y Pablo de Castro (artista, docente y coleccionista de Arte quien presentó «Diálogo mudo entre Jimena y yo. Código íntimo».)

Un buen ejemplo de transversalidad son también son nuestros debates técnicos, una actividad muy interesante y exclusiva para profesionales de la asociación. Podéis acceder a un resumen de ambos debates en el apartado de noticias de nuestra web: <u>asepau.org</u>

Eventos y otros encuentros

En mayo y junio, nos reencontramos con alumnado y profesorado de la accesibilidad en la Madrid Accessibility Week, evento anual del Máster en Accesibilidad para Smart Cities de la Universidad de Jaén (UJA) y la Fundación ONCE, así como en el aniversario del Postgrado de Accesibilidad Universal y diseño para todas las personas de la UIC.

También formamos parte de la Expo+Accesible, con más de 15 ponentes y moderadores de nuestra Asociación, destacando el debate sobre «Accesibilidad Turística Universal: Accesible o Practicable», tema derivado del nuevo Decreto de Accesibilidad de Cataluña, que reunió a más de 130 personas.

En el comienzo del verano, participamos en la Asamblea Anual de UNE y el Comité Consultivo de Accesibilidad de La Salle, reafirmando el compromiso de ASEPAU con la accesibilidad en diversos ámbitos.



Imagen 3: Cartel de profesionales de ASEPAU que participaron en la Expo+Accesible de 2024.

Tras el descanso estival, llegaron nuevos momentos clave para la Asociación:

Somos ASEPAU 2024

A mediados de octubre, celebramos con entusiasmo en Málaga nuestro evento anual Somos ASEPAU, con más de 160 profesionales, tanto de forma presencial como online.

A mediados de octubre, celebramos con entusiasmo en Málaga nuestro evento anual Somos ASEPAU, con más de 160 profesionales, tanto de forma presencial como online. Este año, abordamos la tecnología como herramienta para mejorar la accesibilidad del entorno construido, uniendo ambos enfoques en un camino común.

Contamos con el apoyo del Centro Europeo de Accesibilidad, la Ciudad de Málaga, UNE, el Grupo Social ONCE, Glocal Quality Solutions y NAN Arquitectura, así como con la ponencia inaugural de la mano de Miguel Ángel Valero, socio de ASEPAU.

La jornada incluyó ponencias de gran interés sobre accesibilidad en el hogar (domótica), edificios (inmótica) y espacio público (urbótica), así como una visita accesible al Museo del Automóvil.

No os perdáis la oportunidad de revivir el momento a través del siguiente video corto o el artículo resumen.

Convenio Consejo General de Arquitectura Técnica

La firma del convenio entre el Consejo General de la Arquitectura Técnica de España y ASEPAU destaca como un paso fundamental hacia la mejora de la accesibilidad en la edificación La firma del convenio entre el Consejo General de la Arquitectura Técnica de España y ASEPAU destaca como un paso fundamental hacia la mejora de la accesibilidad en la edificación, un desafío que afecta la salud y calidad de vida de muchas personas. Ambas entidades nos hemos comprometido a trabajar juntas en la promoción de un diseño accesible y a desarrollar acciones formativas, contribuyendo a una sociedad más inclusiva y accesible.

Para conocer más detalles, visita el artículo de la noticia en la web de <u>ASEPAU</u> o lee la entrevista que realizamos en este número de la revista al presidente del CGATE, Alfredo Sanz Corma.



Imagen 4: Nuestros representantes de ASEPAU se reunieron con los representantes del CGATE para firmar un convenio de colaboración.

En los medios...

Este año, como aspecto destacado, hemos participado en el espacio de radio «Gente Accesible», de Canal Sur, hablando de nuestra asociación, lo que hacemos y representamos. Así como en el debate «Longevidad y accesibilidad: creando espacios para todas las edades» de Servimedia. Puedes volver a ver el debate en el siguiente enlace: servimedia.es

(...) nuestro boletín quincenal, que sigue mejorando la accesibilidad de su formato y creciendo en noticias de interés. No podemos despedir este Paso a Paso sin mencionar nuestro boletín quincenal, que sigue mejorando la accesibilidad de su formato y creciendo en noticias de interés. No olvidéis enviarnos vuestras propuestas al correo electrónico socios@asepau.org para que las tengamos en cuenta en próximas publicaciones.

La Asociación, sigue creciendo, y damos la bienvenida a:

221	Melanie	Caballero Pastor	Navás (Barcelona)	Consultora Accesibilidad Digital
222	Montserrat	Chaos De Vallés	Barcelona	Técnico Servicios Sociales
223	Rosa	Bramona Coll	Barcelona	Interiorista
224	Noelia	Garberi Pons	Barcelona	Socióloga Urbana
225	Pedro	Consuegra Mateo	Madrid	Ingeniero de Software
226	Ricardo L	Barceló Sánchez	Madrid	Accesibilidad Cognitiva
227	Jaione	Azcona Irazoqui	Donostia	Accesibilidad en entorno físico
228	Laura	Martínez Toboso	Alcira	Educadora Social / ILSE
229	Cristina	Sola Guerrero	Caldelas de Tui	Adaptadora, correctora y editora
230	Mercedes	Fernández Urcey	Vitoria-Gasteiz	Arquitecta
231	David	Fernández Fernández	Catarroja (Valencia)	Auditor de Accesibilidad Digital
232	Javier	Del Monte Diego	Madrid	Arquitecto
233	Ariadna	Ureta Borrell	Lleida	Logopeda y Técnica en Accesibilidad
234	Victor	Barrientos Ros	Mallorca	Experto en Tecnologías de apoyo y accesibilidad
235	Mª Jesús	Bonafonte Alario	Leganés (Madrid)	Diseñadora de producto digital accesible
236	Juan Alberto	Naranjo Navarro	Griñón (Madrid)	Arquitecto
237	Laura	Benitez Coll	Palma de Mallorca	Técnica Accesibilidad Universal y Turismo Inclusivo

Imagen 5: Listado con socios y socias recientes. Fuente: Producción propia de la autora.